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I carabinieri del Noe hanno individuato un’azienda di Bettona che non rispettava le norme per eliminare correttamente i residui 

Scarichi d’allevamento, nuove denunce
LUCIA PIPPI

BETTONA - Lo smaltimento
illecito dei reflui degli alleva-
menti nei fiumi continua a
rappresentare una pratica diffu-
sa tra gli impianti della zona.
Talmente diffusa che, durante
la nuova campagna portata
avanti dal nucleo operativo
ecologico dei carabinieri, sono
state trovate altre due aziende
irregolari nel territorio tra Bet-
tona e Bastia Umbra. 
Una serie di controlli che ha
portato a scoprire numerose ir-
regolarità nelle pratiche di
smaltimento. 
Le ultime due, in ordine di
tempo, sono state quelle ai
danni di due allevamenti.
Il primo è di Bettona, dove i
militari del Noe hanno denun-
ciato i legali rappresentanti di
un'azienda per smaltimento il-
lecito di rifiuti liquidi costitui-
ti da reflui zootecnici.
Il secondo, invece, riguarda
un’altra attività zootecnica a
Bastia Umbra. In quel contesto
è stato sequestrato l'apparato

per lo smaltimento di reflui
zootecnici nell'impianto comu-
nale di Bettona in quanto non
autorizzato denunciando, nel
contempo, tre persone per
smaltimento illecito di circa
3mila tonnellate di rifiuti liqui-
di.
Un paio di settimane fa, nel
corso di altri controlli vennero
denunciate altre irregolarità e
sequestrati ulteriori impianti di
smaltimento nella zona di Bet-
tona. I problemi legati all’af-
fluenza nel depuratore e alla
mancanza di allacci adeguati
hanno provocato più volte i fe-
nomeni di smaltimenti illeciti
all’interno dei fiumi, soprattut-
to del Chiascio che si trova ad
attraversare molte zone in cui
sono presenti allevamenti. 
Un altro problema riguarda i
mancati allacci alle condutture
della Codep che, come riscon-
trato dai carabinieri, spesso
vengono fatti in maniera abu-
siva. Una serie di difficoltà che
rischia di creare anche proble-
mi di inquinamento ambienta-
le.

SILVIA BARTOCCI FONTANA

ASSISI - La situazione sulla cri-
si del settore turistico di Assisi
sarà oggetto di un punto all'or-
dine del giorno del prossimo
consiglio comunale, su cui rela-
zionerà l'assessore al Turismo
Leonardo Paoletti che anticipa
alcuni punti. Il calo di presenze
nel solo mese di agosto si aggi-
rerebbe intorno a circa 10 mila
che, aggiunte alle stime dei me-
si precedenti, porterebbero a una
cifra di poco inferiore a 24 mi-
la nei primi otto mesi rispetto al-
l'anno scorso. Tra le strategie  per
rilanciare il settore c'è il proget-
to del "convention bureau" a cui
sta lavorando il consorzio Assisi-
Si per promuovere e vendere di-
rettamente pacchetti turistici. "Si
tratta di un valido progetto ma
da solo non basta" - spiega l'as-
sessore Paoletti - c'è a monte la
crisi che ha fatto registrare un ca-
lo del settore a livello nazionale,

e, per rimanere nell' ambito re-
gionale, in tutti i centri storici a
vocazione turistica dell'Umbria.
L'Amministrazione ha lavorato
con impegno nella riqualificazio-
ne e implementazione dell'intera
rete infrastruttu-
rale (parcheggi,
percorsi mecca-
nizzati, ripavi-
mentazione) e
dell'offerta mu-
seale (pinacoteca,
il foro,  la Roc-
ca). Il livello de-
gli  eventi con
spettacoli e rasse-
gne teatrali è cre-
sciuto nella quali-
tà e nell'offerta
grazie anche al
contributo all’ini-
ziativa privata.
Ma certamente

non è sufficiente. Per fronteggia-
re lo stato di crisi è necessario
creare dei prodotti che siano più
attrattivi che intrattenitivi, dei
progetti solidi ben strutturati che
non disattendano le aspettative

del turista, ma
che lo portino a
fermarsi di più
ad Assisi. Per
realizzare questo
è necessario un
grosso  investi-
mento. Per far
fronte alle molte
esigenze del ter-
ritorio comuna-
le, le risorse eco-
nomiche desti-
nate dal bilancio
al settore turisti-
co non sono suf-
ficienti, minimo
è il sostegno e

l'appoggio da parte degli enti re-
gionali, inoltre la nuova legge re-
gionale che prevede tagli alle
S.T.L. (Sistema turistico locale)
aggrava ulteriormente il settore
della promozione. Per quanto at-
tiene all'iniziativa privata è neces-
sario migliorare nella competiti-
vità in tutti i settori. Per esem-
pio sui servizi e sull'accoglienza
offerta dalle strutture ricettive, al-
berghiere ed extra alberghiere, si
registrano dislivelli: alcune sono
competenti e preparate se non
all'avanguardia, altre al di sotto
delle aspettative dei turisti e che
danneggiano l'immagine dell'ac-
coglienza assisana. Lo stesso per
le attività commerciali. Poche ne-
gli anni si sono adeguate, nella
qualità, alle aspettative di un tu-
rismo più esigente che è cresciu-
to di livello. Progetti di qualità,
eventi importanti di grande at-
trazione, e reperire le risorse per
realizzarli e promuoverli sono
l'obbiettivo e la battaglia dell'as-
sessorato al turismo". 

Turismo, la crisi approda in Consiglio

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Le liste civi-
che guidate da Rosella Aristei
non intendono lavorare insieme
al centrosinistra alla stesura di un
programma comune e alla indi-
viduazione del candidato a sinda-
co in vista delle elezioni ammini-
strative del prossimo anno. Il da-
to è emerso con chiarezza al ter-
mine della riunione di lunedì del
tavolo del centrosinistra bastiolo.
"Le liste civiche - ha detto Ari-
stei -, in continuità con il  lavo-
ro svolto in questi anni come op-

posizione, portano avanti la loro
azione per il bene della città e nel
rispetto degli impegni presi con
gli elettori. Lo stato di confusio-
ne che abbiamo percepito nel
centrosinistra, le prospettive del
percorso che si è manifestato, in
particolare dal partito democrati-
co, non hanno fatto emergere
certezze e fiducia”. 
“Le liste civiche quindi, stanno
lavorando alla costruzione del lo-
ro programma, in totale autono-
mia e al di là degli schieramenti
politici. L'azione politica delle li-
ste  civiche - ha puntualizzato

Rosella Aristei - continuerà a dif-
ferenziarsi dalle scelte di questa
amministrazione che sono state
dannose per la città. Nello stesso
tempo ribadiamo di non condi-
videre i metodi messi in campo
dalla maggioranza e dalla giunta
Lombardi, che hanno creato un
malcontento generale nella città.
Ringrazio invece i partiti che
hanno sostenuto con convinzio-
ne la mia candidatura a sindaco,
e cioè i Comunisti italiani, Rifon-
dazione comunista, Sinistra criti-
ca, Italia dei Valori, e la ex Mar-
gherita". 

Incendio in appartamento

nel centro di Bastia Umbra
ASSISI - Nella serata di ieri un corto circuito ha provoca-
to un incendio in un appartamento di piazza Umberto I
a Bastia Umbra. Nell’appartamento, in quel momento non
c’era nessuno e non ci sono stati feriti. I vigili del fuoco
hanno lavorato per ore per riportare la situazione alla nor-
malità. 
Intanto nel fine settimana sono stati effettuati nuovi con-
trolli contro le stragi del sabato sera in tutto il territorio
di Assisi. 
Nell'ambito delle varie attività sono state denunciate 5 per-
sone trovate ubriache alla guida della propria autovettura.
Un'altra è stata invece segnalata perché guidava senza aver
mai conseguito la patente. I denunciati sono stati: un ru-
meno di 25 anni di Assisi, un folignate di 30 anni, un
macedone di 45 anni residente a Bettona, un rumeno di
29 anni e un bastiolo di trent'anni. In tutti i casi il livel-
lo di alcol era ben superiore ai limiti consentiti. Un signo-
re di provenienza campana, invece, è stato sorpreso alla gui-
da di una macchina senza patente.
A cavallo del lungo ponte sono stati intensificati i control-
li, con l'uso dell'etilometro. I risultati sotto l'aspetto repres-
sivo sono decisamente soddisfacenti; ovviamente tutti gli
automezzi sono stati sequestrati ai fini della confisca che
la legislazione in vigore consente.
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elevata una multa 

da tremila euro

Il centro storico di Assisi

E a Bastia Umbra sequestrato un impianto irregolare per lo smaltimento 

Elezioni, Aristei (lista civica):

“Niente accordi con il centrosinistra”
GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI AN-
GELI - La Sezione 'Cesare
Mecatti' dell'Associazione Na-
zionale Combattenti e Reduci
di Santa Maria degli Angeli,
diretta dal maggiore Cav .Uff.,
Adriano Bartolini, fedele ad
una nobile tradizione pluride-
cennale, ha organizzato per
domenica,  la cerimonia della
Vittoria, della Commemora-
zione dei Caduti, della giorna-
ta del Combattente e delle
Forze Armate. Il programma

prevede, alle ore 8, l'imban-
dieramento di Santa Maria de-
gli Angeli, alle 9, l’adunata dei
Commilitoni, delle vedove e
orfani di guerra, dei reduci e
delle autorità militari e civili
in Piazza Garibaldi, dove si
formerà il  corteo che attraver-
serà  via Micarelli, via della
Repubblica,via Becchetti, Piaz-
za della Basilica. 
Ore 10 S. Messa in Basilica,ce-
lebrata dal parroco P. France-
sco De Lazzari, ore 11 Corteo
con la deposizione di corone
alla lapide degli eroi caduti a

Nassirja in Iraq e al Monu-
mento dei Caduti di tutte le
guerre. Ci saranno i discorsi
commemorativi da  parte del-
le autorità comunali e associa-
tive. 
Alle ore 12,30 presso l'Antico
Ristorante dell'Hotel Porziun-
cola, verrà consumato, in spi-
rito di amicizia e di cordialità,
il rancio. Non mancheranno,
oltre alle rappresentanze delle
Scuole locali, tutti quei  citta-
dini ai quali sono care le me-
morie dei tanti caduti al ser-
vizio della Patria.

Commemorazione dei Caduti

a Santa Maria degli Angeli


